

# たま校通信 No. 8

石川支援学校たまかわ校  
令和6年10月31日(木)



## 学校祭 たまっ子まつり 「ありがとうございました！」



10月12日(土)「学校祭 たまっ子まつり」には、ご家族の方、地域の方合わせて140名の方に来校いただき、子どもたちの頑張りをたくさん称賛いただきました。どの発表もあたたかい拍手に会場が包まれ、子どもたちは満足感、達成感を味わうことができました。また、PTA 活動「くじ引き」では、保護者の皆様からのアンケートで、「好きなキャラクターを選んで喜んでいました。」「発表後のご褒美になりました。」とご意見をいただきました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。大きな行事を通して学んだことを、今後の学習に生かしていきたいと思えます。

明日からは11月。小学部は修学旅行、小学校との交流学习が、中学部は宿泊学習、校内実習があります。それぞれ充実した学習になるようすすめていきたいと思えます。



### 小学部2・3年生校外学習 10/24

### <学習の様子>

### 中学部収穫祭に向けての活動

玉川村たまかわクックの森子どもの駅・公民館に行ってきました。遊具で遊んだり、展示室を見学したり、図書室で本を読んだり、公共施設の利用を通して、ルールやマナーを学習しました。

中学部生徒がサツマイモほりを行いました。丹精込めて育ててきたサツマイモは、どれも立派です。

収穫祭に向けて、薪づくりや案内状の作成・配付等に取り組みました。

